

Sube Fitch notas de GMéxico y Southern

La calificación pasó de 'BBB' a 'BBB+'

Reuters



Grupo México invertirá cerca de mil 400 millones de dólares el próximo año. Foto: Archivo

Cd. de México, México (03 diciembre 2012).- La agencia Fitch subió este lunes su calificación crediticia para la minera mexicana Grupo México y su unidad peruana Southern Copper a "BBB+", desde "BBB", por lo que considera una sólida trayectoria de crecimiento que contrasta con la situación de otras empresas del sector.

Grupo México consolidó ventas netas por 5 mil 291 millones de pesos en el primer semestre del año, una diferencia de 2.6 por ciento respecto a la del primer semestre de 2011.

En el mismo lapso, alcanzó una utilidad neta por mil 644.6 millones de pesos, lo cual representó un avance de 13.15 por ciento en comparación con los primeros 6 meses de 2011.

GMéxico, la tercer productora de cobre más importante a nivel mundial, estimó que invertirá cerca de mil 400 millones de dólares en 2013.

Con información de Karla Rodríguez y Notimex